



## Blockhaus „Cubus“: Modern und Nachhaltig

Ziel der Gemeinde Rommerskirchen ist es, durch einen effizienten Umgang mit Energie einen Beitrag zu einer nachhaltigen Energiepolitik und somit zu einer zukunftsverträglichen Entwicklung unserer Gesellschaft zu leisten.

Moderne und Nachhaltigkeit lassen sich auch erfolgreich im Blockhausbau vereinen. Dafür steht die „Neue Linie“ von LéonWood<sup>®</sup>. Das haben unsere Bauherren erkannt und bauen aus dieser den Blockhaustyp „Cubus“. Errichtet mit der Biodoppelwand<sup>®</sup> und ihrer natürlichen Korkdämmschicht erfüllt das Haus moderne ökologische Standards, denn die Heizkosten werden spürbar gesenkt. Der zusätzlich eingebaute Polarfußboden, der das Dämmprinzip der Wandausführung mit Kork übernimmt, komplettiert den nachhaltigen Blockhausbau. Mit einer Wohnfläche von fast 160m<sup>2</sup> verteilt auf zwei Etagen ist "Cubus" ebenso für Familien wie Paare geeignet.

